

Fecha: 03-01-2025Pág.: 8Tiraje:2.800Medio: La Estrella de ChiloéCm2: 325,1Lectoría:8.400Supl.: La Estrella de ChiloéFavorabilidad:No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Amplio repudio provoca la vandalización del tren en Puerto Varas

Amplio repudio provoca la vandalización del tren en Puerto Varas

Máquina que arribó a la zona el 21 de diciembre registra los primeros daños. Alcalde Gárate lo calificó de "vergonzoso".



ESTE TREN FUE REACONDICIONADO EN LOS ASTILLEROS DE ASMAR, EN TALCAHUANO. AYER LUCÍA ASÍ.

Redacción cronica@laestrellachiloe.cl

rece días duró en perfectas condiciones el primer tren que llegó a Puerto Varas, destinado a realizar el tramo Puerto Montt - Llanquihue. Ayer se reportó que la maquinaria fue vandalizada con rayados, lo que generó amplio repudio transversal.

En el marco de una reunión de trabajo realizada con la Empresa de Ferrocarriles del Estado, la Delegación Presidencial Regional, el seremi de Transportes y equipo de la Municipalidad de Puerto Varas, el alcalde Tomás Gárate, condenó lo ocurrido en la ciudad lacustre

Gárate explicó que participó de "una reunión para constatar y dar seguimiento a todas las obras asociadas al regreso del tren. Hace algunos días atrás -21 de diciembre- tuvimos el hecho histórico de darle la bienvenida al nuevo tren que va a brindar el servicio y hoy, poco a poco, hemos ido constatando el cumplimiento de distintas acciones de mitigación, de seguridad, para que esto funcione de buena manera. Nuestro foco es que la llegada del tren se haga de manera segura y sea una solución para todos los vecinos y hemos visto que se está cumpliendo".

Además, agregó que lamentablemente "tengo que constatar y condenar tajantemente ciertas acciones de vandalización que se efectuaron en uno de los trenes que llegó, lo cual me parece realmente vergonzoso. Hay todo un esfuerzo por parte del Estado, de actores públicos, autoridades, ministerios, para poder sacar adelante este nuevo servicio que es un anhelo de toda nuestra comunidad del sur de Chile por décadas y vemos que ciertas personas irresponsables no escatiman en vandalizar y dañar finalmente lo que es de todos".

MATERIAL

El alcalde finalizó señalando enfáticamente: "Me parece vergonzoso, lo condeno de manera tajante y me pongo a disposición como alcalde y municipio para poder disponer de todo el material que podamos captar desde nuestras cámaras de televigilancia, para que así se persigan las responsabilidades de este caso".

La delegada presidencial regional, Paulina Muñoz, explicó que el encuentro de trabajo tuvo el objetivo de revisar particularmente los avances del proyecto de retorno del tren, específicamente los trabajos comprometidos correspondientes al talud del sector de Michelle Bachelet de esta comuna. "Y de la misma manera, algo que nos preocupa y nos ocupa, que tiene relación a la seguridad vial con sus correspondientes señaléticas que van a existir en cada uno de los cruces", dijo.

Respecto a la vandalización sufrida por uno de los trenes en Puerto Varas, la autoridad regional aseguró que "se llevó a cabo la denuncia correspondiente, acudiendo Carabineros de Chile hasta el lugar, proceso el cual permitirá llevar a cabo también una investigación, Hacemos un llamado a las personas a cuidar los espacios, a cuidar también este proyecto tan emblemático que tardó 17 años para volver a nuestra Región de Los Lagos". ©